

転出・退職される先生方からのメッセージ

教頭の時代から6年間、この四条中学校でお世話になりました。着任したときは不安で一杯でしたが、素晴らしい生徒と教職員に支えられ、何とかここまでやってこれました。過ぎ去れば6年間はあっという間でしたが、今思い起こすと色んなことが走馬灯のように脳裏を駆け巡ります。

本当は離任式で皆さんの顔を見て、私の思いを伝えなかったのですが、このような状況の中で紙面で気持ちを伝えさせていただきました。

最後になりましたが、四条中学校は伝統ある素晴らしい学校です。この6年間は私にとって忘れることのできない月日となりました。四条中学校よ永遠に！！

皆さん本当にお世話になり有難うございました。

校長 山崎 良一

人にはいろいろなタイプがある。

うさぎ型の人、うさぎのようなペースで生きるのいい。

うさぎのような能力を発揮するだろう。

かめ型の人、かめのようなペースで生きるのいい。

かめのような能力を発揮する。

世の中には、さまざまな能力が要求される。

なぜかといえば、さまざまな能力が「必要だから」である。

さまざまな能力が活動することによって社会は成り立っている。

Best of luck!!

河原 弘文

異動に際しまして自分自身の机を整理していると、この8年間でいただいた、多くの生徒、保護者、教職員の皆様からの手紙や色紙、写真などが出てきました。片付けあるあるですが、手を止めてその1つ1つに目を通してしまい、ふと気が付けば相当な時間が経過しておりました。懐かしくも寂しい、そんな思いでいっぱいです。

しかしながら、いざ離任のメッセージをとんでもない、何を書いてよいかわかりませんね。

私は、高校時代の恩師との出会いから影響を受け、教師という仕事を目指しました。人との出会いが人生を変える、ということは、これからの皆さんにもあるかもしれません。『人生は選択の連続である』という名言があります。人生においては、振り返ってみて気づかぬほど小さな選択もあれば、その後を大きく左右するような決断の選択もあります。私も、恩師との出会いをきっかけに、大好きな地元・長崎を出た決心も含めて色々な選択をしました。そしてその結果、四条中学校でたくさんの出会いに恵まれました。どこか1つでも選択を違えていたら、この8年間の出会いはなかった、と思うと、運命のようなものを感じずにはられません。この四条中学校で出会うことができたすべての皆さんに感謝し、次の学校でも頑張りたいと思います。

本当に長い間、この四条中学校の教育に携わることができたことを、嬉しく思います。素敵な8年間をありがとうございました。

松永 緋花里

春は「出会い」と「別れ」の季節です。「人と出会う」ことによって、「自分の心」と出会います。ひとつの「出会い」から、多くの「出会い」に繋がっていきます。音楽を通して多くの方々と出会えるのが音楽の魅力のひとつかもしれません。

「出会い」は「別れ」。「別れ」は「出会い」。また時には、お別れをしたくなくても、お別れをしなければならないときがあります。「出会いは別れ」であり、「別れは出会い」です。人と別れることによって自分の本当の気持ちに気付く(出会える)こともあります。これからも「出会い」と「別れ」を大切に。本当にありがとうございます。みんなと出会えて幸せでした。これからも応援しています。

保護者の皆さま、また地域の皆様、これまで大変お世話になりました。心から感謝しております。

岡崎 龍一

若いあなたたちと共に学んでいると、いつも秘めた力に驚かされます。自己を限定せず、楽しく未来を築いていってください。

鈴木 淑子

いつの日かその日は来るだろうが、まだまだ・・・と悠長に構えているうちにその日が巡ってきてしまいました。まずは、健康にこの時を迎えられることを喜び、支えてくれた家族に感謝したいと思います。良き先輩、良き仲間、そして何よりも多くの生徒の皆との出会いと思い出が私の宝物であり、現在の私を作っています。それら全ての出会いと支えに感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。私はこれより有り余る時間を有意義に使い、歳を重ねるのも悪くないな！と思ってもらえるような新しい人生を歩み始めます。

皆さんにもこれから多くの素晴らしい出会いが待っていることを心よりお祈りしてお別れの言葉とさせていただきます。

小池 敦子

皆さん一年間 ありがとうございます。

昨年春私自身の思い出あるこの四条中学校に赴任でき本当に嬉しかったです。

どんな時も周りの人に感謝、

今日ある自分は皆さんのおかげ

中学校生活が人生の一番の基点となります。どうか日々大切に学んでいってください。

私もこれからの残り少ない人生を

思いっきり楽しみたいと思っています。

お元気でさようなら

塩野 富士子

6年間ありがとうございました。この学校で皆と出会えたこと、最高の教職員と仕事が出来たことに感謝しています。もっと四条中学校にいたいという気持ちと寂しい気持ちでいっぱいです。新しい学校でも頑張るので、君たちもいろんなことにチャレンジして楽しい学校生活を送って欲しいと思います。

最後に好きな言葉を送ります。

自分にな

驕るな

威張るな

焦るな

腐るな

負けるな

どんなことがあっても調子に乗らず、どんなに年をとって立場が上になっても威張らず分け隔てなく、焦らずじっくり落ち着いて、ふてくされたりせず、途中で折れない強い気持ちを持ちましょう。という意味で尊敬する先生の言葉です。本当にありがとうございました。

山下 墨

三年間、あっという間に過ぎてしまいました。四条中学校が最後の勤務校となり、退職します。お世話になった先生方に心から感謝いたします。また、生徒や保護者の方々の今後のご健康とご活躍を祈念いたします。自分自身が好きなこと、打ち込めるものを見つけ、苦しいことがあっても、気分転換しながら、自分の世界を深く広くして行ってください。

スクールカウンセラー 片岡 康